



Newsletter 36. TEDDY AWARD
Berlin 17.01.2022

DER TEDDY AWARD IM JAHR 2 UNTER COVID19

Mit dem 36. TEDDY AWARD wollen wir in diesen unsicheren Zeiten einen Regenbogen der queeren Freude, Sichtbarkeit und Gemeinschaft teilen und laden dazu ein, am **18. Februar 2022 bei der 36. TEDDY AWARD Preisverleihung** in der **VOLKSBÜHNE BERLIN** die besten queeren Filme der 72. Internationalen Filmfestspiele Berlin mit uns zu feiern.

Leider lässt es die Pandemie in diesem Jahr noch nicht zu, diesen alljährlich zu den größten Publikumsveranstaltungen der Berlinale zählenden glamourösen Höhepunkt im gesellschaftlichen Leben Berlins wie gewohnt mit mehr als 1500 Gästen aus Medien, Politik und Gesellschaft zu zelebrieren. Die Sicherheit unserer Gäste, Filmteams und Mitarbeiter:innen hat oberste Priorität, Beteiligten und Mitwirkenden den Zugang zur Preisverleihung in der Volksbühne ermöglichen können.

Für alle die nicht in der Volksbühne dabei sein können, übertragen wir die Preisverleihung am 18.02.22 ab 21Uhr live auf www.teddyaward.tv/live.

Der TEDDY AWARD wird darüber hinaus die 72. Berlinale auf den TEDDY AWARD Plattformen mit **Talks, Diskussionen, Panels und Interviews** zu aktuellen queeren Filmen und zu den brennendsten Fragen und Entwicklungen der queeren Medienbranche begleiten.

Die TEDDY AWARD Filmmarktevents **Queer Industry Reception** und **Speedy Film Pitches** werden in Form von interagierenden und untereinander vernetzten queeren Medienschaaffenden Online stattfinden.

Die TEDDY AWARD online Plattformen werden dabei für alle Interessierten zugänglich sein und weltweit die Teilnahme an diesem Austausch ermöglichen.

TEDDY AWARD

Der TEDDY AWARD wird seit 36 Jahren im Rahmen der Internationalen Filmfestspiele Berlin verliehen. Er ist der älteste und bedeutendste queere Filmpreis der Welt, der Filmen und Personen zugutekommt, die Themen zur gesellschaftlichen Vielfalt kommunizieren und einen Beitrag für mehr Toleranz, Akzeptanz, Solidarität und Gleichstellung in der Gesellschaft leisten.

Der TEDDY AWARD verfügt über eine hohe Reputation und Glaubwürdigkeit und ist im Laufe seiner Geschichte zu einer eingeführten internationalen Plattform für die Kommunikation und Diskussion zum Thema Diversity in den Gesellschaften und Kulturen der Welt geworden.

Die Reihe der bisherigen TEDDY AWARD Preisträger:innen reicht von den Oscar-Preisträger:innen Tilda Swinton und Pedro Almodóvar und Emmy-Preisträgerin Lisa Cholodenko über internationale Leinwandstars wie Helmut Berger, Udo Kier, Joe Dallesandro, James Franco und John Hurt bis hin zu international renommierten Regisseur:innen wie Gus Van Sant, Ulrike Ottinger, Małgorzata Szumowska, Todd Haynes, Werner Schroeter, Christine Vachon u. v. m.

HOTSPOT DER QUEEREN MEDIENWELT

Der TEDDY AWARD ist seit vielen Jahren auch die Leitveranstaltung für die LGBTIQ Filmfestivals der Welt. Mehr als 180 Festivalmacher:innen aus allen Teilen der Welt treffen sich alljährlich im Rahmen der Berlinale zum TEDDY AWARD in Berlin. Hinzu kommen in großer Anzahl queere Produzent:innen, Autor:innen, Schauspieler:innen und Regisseur:innen. Insgesamt versammeln sich jedes Jahr mehrere Hundert queere Medienschaaffende, um den queeren Film zu feiern, die Vernetzung und Solidarisierung untereinander voranzutreiben und den Austausch auf breiter Basis zu forcieren. Der im Rahmen des TEDDY AWARD stattfindende QUEER ACADEMY SUMMIT | BERLIN ist das weltweit größte, regelmäßige Meeting der queeren Film- und Medienbranche.

Kontakt:

Cäcilie Möbius

presse@teddyaward.org



THE TEDDY AWARD IN YEAR TWO UNDER COVID19 RESTRICTIONS

During these uncertain times, the 36th TEDDY AWARD invites you to enjoy a sheer rainbow of queer community, pleasure and visibility. We're inviting you to celebrate the best queer movies of the 72nd Berlinale at the **36th TEDDY AWARD ceremony, taking place at the VOLKSBÜHNE BERLIN on February 18, 2022.**

Due to the ongoing pandemic, the TEDDY AWARDS – one of the most prestigious awards of the Berlin International Film Festival – once again will not happen as the glamorous event you've gotten used to. There will not be 1500 guests from media, politics and society. To us, the safety of our guests, film teams and co-workers is of the utmost importance, which means that this year's award show only allowing members of the TEDDY AWARD foundation and the nominated film teams to be present at the show at the Volksbühne.

BUT: for everyone who can't be there at the Volksbühne, we're live streaming the event on February 18, 2022, starting at 9pm German time at www.teddyaward.tv/live.

The TEDDY AWARD will also accompany the 72nd Berlinale on the TEDDY AWARD platforms with **talks, discussions, panels and interviews** on current queer films and the most burning issues and developments in the queer media industry. The TEDDY AWARD film market events **Queer Industry Reception and Speedy Film Pitches** will take place online in the form of interacting and networking queer media professionals.

The TEDDY AWARD online platforms will be accessible to anyone who's interested and will once again enable an international discourse.

TEDDY AWARD

The TEDDY AWARD has been an integral part of the Berlin International Film Festival for 36 years. It is the oldest and most prestigious queer film award in the world, benefiting people and companies that stand for societal diversity and contributing their part for more tolerance, acceptance, solidarity and equal opportunities.

The TEDDY AWARD comes with a high reputability and credibility and has become an established international platform for communicating and discussing the subject of diversity in the cultures and societies of our world.

Former recipients of the TEDDY AWARD include Oscar winners Tilda Swinton and Pedro Almodóvar and Emmy winner Lisa Cholodenko, internationally famous actors such as Helmut Berger, Joe Dallesandro, James Franco and John Hurt, as well as renowned directors Gus van Sant, Ulrike Ottinger, Małgorzata Szumowska, Todd Haynes, Werner Schroeter and Christine Vachon, to name but a few.

HOTSPOT OF THE QUEER MEDIA WORLD

The TEDDY AWARD has also been the flagship event for the world's leading LGBTIQ+ film festivals for many years. More than 180 queer film festival programmers from all over the world meet each year during the Berlin International Film Festival, as well as a large amount of queer producers, authors, actors and directors. All in all, several hundred media professionals meet during Berlinale to celebrate queer movies and to drive forward the networking and solidarity and to further the exchange within our industry.

The QUEER ACADEMY SUMMIT | BERLIN, which is part of the TEDDY AWARD, is the world's biggest annual meeting of the queer film and media industry.

Contact:

Cäcilie Möbius

presse@teddyaward.org